
第８１回 相模湖地区まちづくり会議 全体会 結果 

 

■ 日   時  令和４年１０月２７日（木）・１９時開会 

■ 場   所  相模湖総合事務所 ３階 大会議室 

■ 出席委員数  １４名出席（７名欠席） 

■ 傍 聴 者  ０名 

 

１  開会 

 

２  代表あいさつ（河津代表） 

○河津代表からあいさつの後、代表の司会により進行した。 

 

３ 報告事項 

（１）与瀬地内における開発計画について 

○アルプスケアハートから「与瀬地内における開発計画について」説明があった。 

《主な意見・質問》（◇主な意見・質問等、◆回答等） 

◇具体的な計画図面等を整えて、改めて説明をしてもらいたい。 

   ◆今回は申請中ということで外部に持ち出すことのできない資料があった。次

回にはご要望に沿った資料を用意する。 

◇相模湖公園では花火等音を出すイベントが多いが居住者の方の迷惑にならな

いか。 

   ◆鉄筋造りで防音も配慮して作る予定である。 

◇比較的元気な方が入居するとのことだが将来的に要介護度が高くなった場合

は老人ホームに入らざるを得なくなるということでよいか。 

◆そういうケースもあると思うが、将来的には看取りまですることを考えてい

る。 

◇計画上の名称ではケアハウスとあるがこの名前は一般的に特別養護老人ホー

ム等に使用され、費用が安く済むようなイメージがある。この施設はサービス

付き高齢者住宅であるがどのようになるのか。 

◆検討中であるが、NPO 法人が持つこともあり安い料金設定を検討している。 

 

４  協議事項等 

（１）中山間地域の持続可能な医療のあり方の検討について 

   （医療政策課） 

○医療政策課から「中山間地域の持続可能な医療のあり方の検討について」説明が

あった。 

 

 



（２）令和４年度相模湖地区まちづくりを考える懇談会について 

○事務局からまちづくりを考える懇談会の当日の進行について説明があった。 

 

５  各部会等からの報告 

○各専門部会長から各専門部会の取組状況について説明があった。 

・地域ケア会議は前回のまちづくり会議から開催していないので報告する事項は

ない。 

・産業・観光専門部会の鈴木理事からダムカレー事業の進捗について次の事項の

説明があった。 

  前回の部会で相模湖交流センターでダムカレーを提供している方からダムカ

レーについて講話をしてもらい、これからの方針の参考とした。 

  将来的には、ダム祭との連携する形でスタンプラリーを行いたいと考えてい

る。 

・子ども・若者専門部会の河津部会長から意見交換会を来年度に検討協議会を立

ち上げ、子どもの学習環境について話し合っていく方向で考えている。 

 

６  その他 

・事務局から下水道経営課が小原に設置を予定しているデザインマンホールのデザ

イン案について説明があった。 

・小原宿本陣祭、さがみ湖ハロウィンのイベントの開催案内があった。 

 

７  閉会 

  ○森久保副代表による閉会 

                         

以  上 


